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Frères et sœurs, la signification du baptême ressort clairement
dans sa célébration. D’abord, le nom du candidat est demandé.
Dieu, en effet, nous appelle chacun par notre nom, il nous aime
dans  le  concret  de  notre  vie.  Le  baptême  initie  une
vocation  personnelle  à  vivre  en  chrétien  et  implique  une
réponse personnelle. Dieu ne cessera de prononcer notre nom durant
toute notre vie, faisant résonner en nous son appel à devenir
semblable à son Fils. Les catéchumènes adultes expriment eux-mêmes
leur désir d’entrer dans l’Eglise alors que les enfants sont
représentés par leurs parents, parrain et marraine. Le rite se
poursuit, pour les enfants, par le signe de la croix, le signe de
l’amour de Jésus, qui est marqué sur leur front. Les catéchumènes
adultes en sont marqués également sur tous leurs sens. La croix
est notre signe distinctif : on devient chrétien dans la mesure où
la croix s’imprime en nous, rendant visible, même extérieurement,
notre manière d’affronter la vie.

Je  salue  cordialement  les  pèlerins  de  langue  française,  en
particulier les nombreux jeunes venus de France ainsi que la
Délégation du Collège théologique de la Diaconie apostolique de
l’Eglise de Grèce, conduite par l’Evêque Agatanghelos. Frères et
sœurs, en faisant le signe de la croix quand nous nous réveillons,
avant les repas, face à un danger, pour nous protéger du mal, le
soir avant de dormir, nous exprimons à nous-même et aux autres à
qui nous appartenons, à qui nous voulons être. Je vous invite à
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faire souvent dans la journée le signe de la croix. Que Dieu vous
bénisse !


